4 Pieces
Réf. 85050553
2980 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Sur la plus belle promenade de la cote d'Azur dans une résidence de
standing avec gardien en étage élevé donnant sur une vue mer
panoramique et Esterel Magnifique appartement enticrement rénové

avec des matériaux des grandes qualités et tous le raffinement possible

,avec un hall distribuant la cuisine ouverte et équipée le séjour donnant

sur la terrasse et sa vue unique ,et coté nuit ,3 chambres en suites avec
leurs salles de douches un toilette invité.Et parfaire ce bien ,il est vendu

avec un garage ce qui est rare dans ce secteur .

On the most beautiful promenade of the Cote d'Azur in a luxury residence with
caretaker on a high floor overlooking a panoramic sea view and Esterel Magnificent
flat completely renovated with high quality materials and all the refinement possible,
with a hall distributing the open kitchen and equipped the living room overlooking
the terrace and its unique view, and night side, 3 en suite bedrooms with their
shower rooms a guest toilet. To complete this property, it is sold with a garage,
which is rare in this area. Translated with (free version)
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